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勇于改革增添动力

安徽体彩在升化改革中，一方面面

向市场，做大体彩品牌、把握发展契机；

另一方面则提升管理效率、强化内生动

力。为了做好这两个方面，安徽体彩决

定在系统内深入推进管理制度的改

革。打铁还得自身硬，这改革的第一记

重锤就砸向自己——省中心。

从2014年9月份开始，安徽体彩开

始实行绩效工资改革，坚决打破“铁饭

碗”，改变“干与不干、干好干坏、干多干

少一个样”的局面。

在分中心管理方面，安徽体彩也明

确了改革思路：一是改变对分中心的考

核机制，加大目标任务与个人收入的关

联度；二是规范管理，围绕经费管理、决

策管理、团队管理等核心工作细化制

度、畅通机制。

在第一轮改革之后，安徽体彩团队

的整体精神面貌已有改变，上下同欲、

风正气顺的局面正在形成。目前，第二

轮以调整机构、提升管理效率为目的的

机构改革也即将拉开帷幕。

积极创新谋求发展

创新，历来是安徽体彩谋求发展的重

要手段。2014年，安徽体彩一方面按照

国家体彩中心的要求，做好重点玩法、网

点渠道的基础管理；另一方面努力保持积

极创新的动力，在品牌传播、玩法营销方

面力求突破。

2014年是大赛年。为了借助世界杯

等难得的发展机遇做好竞彩推广工作，从

4月份开始，安徽体彩策划了世界杯竞彩

的“双百计划”。其中以提升网点质量、强

化玩法品牌为目的的“百店腾飞”计划取

得了成功。世界杯期间，在全省精心选择

的100家竞彩店以全新的面貌、独特的包

装风格和训练有素的销售人员吸引了媒

体和社会的广泛关注。这些对竞彩玩法

品牌在安徽的推广，对竞彩玩法进一步扩

大彩民群体发挥了重要作用。其中合肥

的01841网点，在世界杯期间就创下了单

店销量近300万元的销售纪录。极大地

提振了全省竞彩网点的销售信心。

互联网时代，安徽体彩也在进行着积

极大胆的探索。2014年，安徽体彩官方微

信、安徽竞彩官方微信相继开通。全省已

有超过10个分中心也开通了官方微信。

安徽体彩还拟定了微信营销的策划方案，

将借助重点玩法营销之机，统一实施，形成

安徽体彩的自媒体宣传矩阵，为安徽体彩

早日迈入自媒体营宣时代打下坚实基础。

走下领奖台，一切从头来！2015年，

安徽体彩将以“改革创新发展”为主题，在

国家体彩中心、省体育局党组的领导下，

夯实基础，阔步前行！

改革添动力 创新求发展

安徽体彩提前超额完成“十二五”目标
11月22日，36亿，追平2013年全年销量；12月14日，43亿，完成

2014年目标任务；截至12月31日，全年销量最终锁定46亿元。安徽体
彩在年底冲刺之际频频发力，最终以年增长25%，全年为国家募集公益金
近11亿元的成绩向社会交上了自己的答卷。

从2011年第十二个“五年计划”实施以来，安徽体彩奋力拼搏，提前
一年完成了“十二五规划”总销售目标。

“三大建设”夯实基础

2014年，安徽体彩面临的发展形势

甚为严峻：要想打造体彩发展的升级

版，发展方式需要转变、管理体制需要

理顺、运行效率需要提高、市场渠道需

要提质。这一切都成为摆在新的领导

班子面前的艰巨任务。

从2014年开始，安徽体彩通过调

研、论证，向全省体彩销售机构提出了

全面推进队伍、渠道、县域“三大建设”

的要求。

半年来，“三大建设”对明确安徽体

彩中期发展目标、夯实安徽体彩发展基

础起到了重大作用。在队伍建设方面，

安徽体彩要求省市两级以提升管理效

率、强化执行力为主，而县级市场建设

则要求逐步建立和健全队伍，为县域市

场的拓展打下坚实基础。

对于渠道建设，安徽体彩要求以务

实的态度、突破常规的手段进一步拓宽

渠道。前两年在专营店推进过程中，安

徽体彩的网点质量得到了有效提升，但

网点的规模却没有有效扩充。同时，目

前相对单一的网点模式也不利于体育

彩票的市场推广。对此，安徽体彩一方

面积极寻求与其他行业渠道，如超市、

电信营业厅等的合作，另一方面，也积

极调整政策，推动体彩终端在社区以兼

营店、便民店的形式进行铺设。

在县域建设中，安徽体彩除了给出

一定的政策建立县域销售队伍外，把重

点放在了政策的调整和试点工作方面。

对于有决心、有信心、有能力抓好县级市

的地方，省中心在政策、资金等方面给予

支持。2014年下半年，宿州分中心提出

重点发展有一定市场基础和潜力的泗

县。省中心明确表示支持。经过四个多

月的努力，试点工作取得显著成效：体彩

在当地的终端数量提升了33%，市场份

额则从上半年的不到30%迅速拉升到了

接近50%，月销量达到近200万元。泗

县地处安徽北方，属于经济较为落后的

农业县，而它在试点过程中所取得的成

功，也给了全省其他地区以极大的信心。

王大成 （安徽好人）

事迹：他是一名热心的志愿

者，他组织开展的公益活动丰富

多彩，“公交让座”、“国学读经”、

“为您指路”、“情商训练营”，还

有他的合肥快乐童年公益阅读

坊。传递爱心，温暖世界。

新年心愿：祝愿孩子们开心

快乐。希望快乐童年阅读坊越办

越好，用行动去帮助每一个孩子，

给予他们温暖。

亚航QZ8501的搜寻终于在

去年12月 30日看到曙光，一些

客机残骸被发现，7具遗体被打

捞上来，下一步工作要如何展

开？何时才能揭晓全部真相？

为何搜寻三天才找到残骸？

飞机黑匣子里有水下信号识

别器，如果落入水中，会自动激

活电池供电系统，在30天内不间

断地向外发射脉冲声波，搜寻者

可以使用专门的水声信号接收

器确定其方位。

但是截至目前，没有消息标明

曾收到该航班的水下信号，这种情

况有可能是因为水下的地质构造

阻挡了信号，阻碍了搜寻进展。在

当今技术条件下，用卫星技术实时

追踪飞机位置可以实现，但每架客

机改造成本约10万美元，很多航

空公司没有改造的动力。

相比较而言，此次搜寻还是

比较快的。最近10年来著名的

坠海空难，即2009年法航447空

难，找到部分残骸花了5天时间，

而找到客机主体和黑匣子花了

23个月。而失联至今已经9个

月仍然谜一样的MH370连一片

残骸都没找到。

相比MH370，QZ8501的搜

寻环境算是相当好的，水深大约

43米，距离陆地百余公里，虽然

打捞客机主体和黑匣子可能仍

需时日，但短期内可以期待。

如何打捞遇难者遗体？

直升机可以放下潜水员，以

便从水面上回收遇难者遗体和

机体残骸。如果遗体是被困在

水下机体残骸内的话，水面船只

和潜水器也可以发挥作用。

事发地水深约43米，这一深

度是潜水员所能够下潜的最大

深度，打捞遗体的工作将是一个

挑战，可能需要使用潜水舱等设

备，这都需要时间，美国全国运

输安全委员会前主管戈尔兹预

计，找到飞机残骸区可能需要

7-10天。

如何继续搜寻和打捞残骸？

有搜救人员称，在水中看到

了一架飞机的影子，如果确实如

此，将有助于更快找到更多残骸。

美国交通部前检察长斯齐亚

沃认为，飞机残骸与最后雷达位

置很近表明飞机没有在飞行中

解体，飞机在坠入海面时可能是

完整的。由于海水深度不深，这

意味着残骸中那些非常重的部

分在沉入海底之前不太可能会

漂流得很远。飞机的所有大块

残骸都应被打捞出水，用于进行

重建供事故调查之用。但是首

要的是对事发海域进行制图，因

为飞机残骸各个部位的分布位

置对于解读飞机上究竟发生了

什么非常重要。 星报综合

亚航客机打捞如何进行
靖国神社遭一男子放火
外墙被烧坏

综合中新社电 位于东京都千

代田区九段北的靖国神社，昨日傍

晚遭到放火。警方逮捕了一名男

子，正在对他的身份和背景进行调

查。《产经新闻》说，该名男子在供

述时称“对不起”。

消息称，火灾发生在当地时间

昨日傍晚5时许。靖国神社内的

镇灵社发生火灾，外墙两平方米地

方被烧坏。工作人员使用灭火器

扑灭了火苗，并通报了警察。

东京警视厅警察赶到现场后，

在镇灵社附近发现了一名二十几

岁的男子，并发现墙边装有油的饮

料瓶。这位男子承认是自己放

火。初步调查显示，男子居住在东

京都日野市，是日本人。

该男子称“在这里自杀的话会

(在神社内)祭祀我”，报道分析称，

此人没有政治目的。


